

Kreis Miesbach/Prien am Chiemsee

## Wechsel zu RIWA

**[02.09.2015] Sowohl der Kreis Miesbach als auch Prien am Chiemsee wickeln den Betrieb ihres Geo-Informationssystems über RIWA ab.**

Zwei bayerische Kommunen wickeln künftig den kompletten Betrieb ihres Geo-Informationssystems (GIS) über das RIWA GIS-Zentrum ab. Wie die Firma RIWA meldet, werden zum einen die Mitarbeiter im Landratsamt Miesbach an die Anwendung herangeführt. Die Datenübernahmen aus dem bisherigen System werden von Fachleuten des Unternehmens übernommen. In Priem am Chiemsee habe die Vielzahl unterschiedlicher Programme in verschiedenen Abteilungen ebenfalls dazu angestoßen, auf ein vollumfängliches GIS-System zu wechseln. Für Außenstellen und den Bauhof sei dort nun ebenso die GIS-Nutzung möglich.

(ve)

Stichwörter: Geodaten-Management, Miesbach, Prien am Chiemsee